



CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (10.02.2026)

SALIDAS DE UPR AL CAMPO DE GIBRALTAR: RECLAMAMOS MEJORAS EN LAS INSTALACIONES DE LA COMISARÍA LOCAL DE ALGECIRAS

Está claro que la principal prioridad en este Cuerpo, relacionada con las comisiones de servicio, es sólo una: dignificar las dietas de miseria que este Gobierno se niega a actualizar y que obligan a los compañeros desplazados a malvivir y malcomer porque el Ministerio del Interior no tiene ni las ganas ni la fuerza para liderar un aumento de esas dietas. O eso o que nos saquen de la norma que las regula para toda la función pública. Pero también es vital no tener que adelantar dinero de tu bolsillo porque las cajas pagadoras no tengan liquidez o soportar que tarden semanas o meses en ingresarte las dietas. Sólo por eso, ya tendría justificación el boicot total de los sindicatos de este Cuerpo a Interior. **En CEP llevamos en conflicto colectivo frente al peor ministro que hemos tenido en democracia desde abril de 2024. Y hasta que no se marche, y aunque los demás sindicatos se nieguen a sumarse a esta medida de protesta, mantendremos esa oposición frontal.**

Pero además de esa lucha, en CEP también trabajamos para mejorar lo 'táctico'. Las cosas que los compañeros nos trasladan y que no salen adelante porque algunos mandos -los menos- prefieren callar y no molestar antes que pelearlas y conseguir unas salidas en mejores condiciones. **Esto es lo que ocurre con las comisiones de la UPR al Campo de Gibraltar para el combate contra el crimen organizado. Haciéndonos eco de las propuestas que nos han llegado hemos pedido dos cosas: una, disponer de un local habilitado para poder dejar material y armamento más protegido** (y no en el interior de la furgoneta, por mucho que esté en un aparcamiento cerrado de la Comisaría Local de Algeciras); **dos, que haya un espacio en el que puedan cambiarse los policías sin tener que salir ya vestidos del lugar en el que se alojan.**

La primera sorpresa nos la hemos llevado cuando nos informan por escrito que **NADIE, ni oficial ni informalmente, ha pedido un espacio para almacenamiento y custodia del material policial de la UPR**. GEO/GOES y UIP sí lo han pedido. Pero nadie de UPR se ha atrevido a abrir la boca. Y tampoco ningún otro sindicato, al margen de CEP, lo ha reclamado a nivel territorial. **Pese a ello, y en respuesta a nuestra petición, la Comisaría Local de Algeciras recuerda que justo antes del verano de 2025 se reconvirtió el espacio para alojar inmigrantes llegados en patera en una zona de almacenamiento**, para su uso por parte de Unidades de aquella plantilla o de otras comisionadas allí. **Y concluye el informe remitido a CEP que pueden atenderse esas peticiones y que, de hecho, el 12 de enero de este año el responsable de la UPR meridional pidió verbalmente un cuarto para almacenar material.**

Dice el informe que ese espacio para la UPR puede ser utilizado ya "a falta de implementar la instalación de una cámara interior como medida de seguridad sobre el armamento depositado y la compra de un deshumidificador para evitar la posible corrosión del armamento". En cuanto a nuestra otra petición, indica la Comisaría Local de Algeciras que los compañeros de las UPR desplegadas allí tienen a su disposición "unos vestuarios masculinos y femeninos que recientemente han incrementado su espacio asignado y el número de taquillas disponibles", añadiendo que "actualmente existen taquillas libres en ambos vestuarios hasta fin de existencias, siendo el propio funcionario policial el que puede dirigir su solicitud ante la Secretaría de Personal de la dependencia".

DOS VERSIONES OPUESTAS Y EL PAPEL DE LA CGSC EN ESTAS SALIDAS

Este mismo planteamiento se lo llevamos a la Comisaría General de Seguridad Ciudadana. Y su Jefatura de Unidades Especiales (JUE) nos dijo que "desde el comienzo de las comisiones se estableció contacto con la Comisaría Local de Algeciras al objeto de realizar las gestiones necesarias para determinar los espacios necesarios para el personal y medios de las UPR desplazadas". Sin comentarios... Es evidente lo que ocurre y que la CGSC necesita mucho más liderazgo en la JUE. Con el nuevo comisario general estamos seguros de que esto va a cambiar y que, por fin, se va a poner orden y concierto en las UPR y su coordinación real.

